

EL HERALDO
DE MÉXICO

Japan Credit Rating mejora la perspectiva crediticia de México

A diferencia de las calificadoras estadounidenses, ésta considera que la política energética de México no implica riesgos

LAURA QUINTERO

ECONOMÍA

· 7/4/2022 · 09:28 HS

La calificadora **Japan Credit Rating Agency** mejoró la perspectiva crediticia de nuestro país de negativa a estable.

A través de un reporte la agencia evaluadora de riesgo ratificó la calificación de la **deuda mexicana** de largo plazo en moneda extranjera tiene una nota de A-, esto es cuatro niveles por encima del grado de inversión.

En su reporte destaca que su decisión en la asignación de la calificación se debe a la trayectoria estable de la deuda con respecto al PIB, el fortalecimiento en la recaudación tributaria generando mayores **ingresos públicos** y el buen manejo de la política macroeconómica.

También reconoció el esfuerzo de la actual administración por mantener los **ingresos tributarios** y el fortalecimiento de la recaudación fiscal, así como la estabilidad de la política macroeconómica en materia cambiaria y monetaria.

El reporte presentado por la Agencia de **Calificación Crediticia de Japón** refiere que nuestro país mantiene los niveles de deuda externa y el déficit en cuenta corriente en niveles bajos y manejables, además de contar con las herramientas necesarias para garantizar la estabilidad financiera.

A diferencia de otras agencias calificadoras como **Fitch, Moody's y Standard and Poor's**, Japan Credit Rating Agency descartó que la política de México y el fortalecimiento de las empresas productivas del Estado fueran un riesgo, al contrario, dijo que ha habido señales del gobierno que dan confianza.

“La administración tomó opciones de política realistas para reforzar a PEMEX, como permitirle hacerse cargo de las refinerías de petróleo en el extranjero. Estos pasos han borrado gradualmente la incertidumbre sobre las políticas económicas”, destaca el reporte.

Tras la publicación de este reporte, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público refrendó su compromiso por mantener la estabilidad en las finanzas públicas y la deuda.